

## Beantwortung des Antrags zum Thema:

„Graffiti-Kunstprojekt“



Stuttgart, April 2023

Liebe Mitmischgruppe „Die bunten Künstler“ in der Lerchenrainschule,

vielen Dank für Euren Antrag an die Kinderversammlung.

Ihr habt Euch mit dem Thema „Spiel, Freizeit und Kultur“ beschäftigt und interessiert Euch sehr für Kunst. Ihr habt Euch zusammen viel überlegt, was fehlt und Ihr gerne haben möchtet und fragt, wie man das umsetzen kann.

Wir wollen Euch gerne unterstützen!

Wir bei KUBI-S, dem Netzwerk Kulturelle Bildung im Kulturrat, setzen uns dafür ein, dass Kinder Kultur erleben und sie Kunst, Tanz oder Musik erleben und machen können.

Nun beantragt Ihr ein Graffiti-Projekt. Ihr habt schon viel über Graffiti herausgefunden und wisst, wo man Graffiti machen darf und wo nicht. Ihr möchtet an Eurer Schule ein Graffiti machen oder an einem anderen möglichen Platz, denn Ihr möchtet Orte bunter gestalten.

**Heute bekommt Ihr eine Antwort auf euren Antrag:**

Vielen Dank für Euren Antrag. Gemeinsam mit Benjamin Seidl von der Stuttgarter Jugendhausgesellschaft haben wir überlegt, wie wir Euch unterstützen können. Im Kinder- und Jugendhaus Feuerbach könnt Ihr gemeinsam mit Benjamin Seidl und eine\*r Künstler\*in einen Graffiti-Workshop machen. Für die Aktion gibt es dort auch eine Wand, die Ihr nutzen und bunt gestalten könnt, denn die Wände an Eurer tollen Schule stehen unter Denkmalschutz. Hier könnt Ihr nicht sprühen.

Am besten, Ihr sprecht mit Benjamin Seidl, dann könnt Ihr gemeinsam planen.

**Kontakt:**

Heidi Fischer, [heidi.fischer@stuttgart.de](mailto:heidi.fischer@stuttgart.de)

KUBI-S Netzwerk Kulturelle Bildung, Kulturrat Stadt Stuttgart

Benjamin Seidl, [benjamin.seidl@jugendhaus.net](mailto:benjamin.seidl@jugendhaus.net)

Einrichtungsleiter Jugendtreff Camp Feuerbach

**Kontakt Kinderbüro:** Eberhardstr. 6, 70173 Stuttgart

Tel. 0711 216 60764, E-Mail: [poststelle.kinderbuero@stuttgart.de](mailto:poststelle.kinderbuero@stuttgart.de)

Wir danken Euch sehr herzlich für Eure tolle Arbeit als Mitmischgruppe, für Eure Idee und wünschen Euch viel Freude beim Graffiti-Workshop. Wir haben uns sehr gefreut, Euch bei der Kinderversammlung kennen zu lernen!

Herzliche Grüße

Eure



Maria Haller-Kindler

gez.

Heidi Fischer

Kinderbeauftragte der  
Landeshauptstadt Stuttgart

KUBI-S Netzwerk Kulturelle  
Bildung, Kulturamt Stuttgart